

# Rencontres bordelaises

Gérard CADIÈRE

Amigos nuestros ,

Au cours du déjeuner- brunch à l' Espace Darwin , qui fut le moment des Aux Revoirs , après ces chaleureux moments passés ensemble , j' ai voulu diriger quelques mots à notre brillant auditoire d' Anciens.

Exercice périlleux, pour moi qui n'ai : ni une voix de la portée de celle d'un homme politique, ni la force d'expression de Max Maisseu . Si l'on ajoute le bruit environnant, la surdité latente propre à nos âges et le manque d'attention du à une longue veille et à quelques excès de dégustations, la partie était perdue d'avance et mon message n'est pas passé.

Aussi je vais vous le répéter, et même l'écrire.

Lorsque au mois de juin 2014, Marta et moi, avons décidé de prendre l'avion de Mexico à Paris pour venir chercher une espérance de vie que les médecins locaux ne nous offraient plus, j'ai demandé de l'aide à 3 amis dont l'un était François Deve.

Dès notre arrivée Annick et François nous ont reçus , hébergés , orientés et guidés sur les chemins tortueux : du médecin traitant , de la carte vitale , de la recherche d' un hôpital , de telle manière que 2 semaines plus tard je m' internais dans un hôpital spécialisé

Dans le même temps , le bouche à oreille avait fonctionné : Marie Hélène et Serge , Maguy et Jean Claude, Bernard et Carole sa fille , Jean , Denys , Raymond , Marie France avaient pris contact avec nous pour nous visiter , nous recevoir et nous soutenir .... Une formidable motivation , et une extraordinaire chaîne d' amitié durable malgré les ans et les distances

L' École de Chimie où nous avons intégré il y a 53 ans n' était peut-

être pas la plus recherchée , la promotion Lutécium n' a pas eu son Prix Nobel en son sein , mais , en 3 ans nous avons réussi à former un groupe d' une valeur humaine exceptionnelle telle que si Brassens avait su , il aurait sûrement rajouté un couplet a sa chanson sur " les copains d' abord "

Je suis fier de faire partie de ce groupe Participer à nos rencontres bordelaises était pour Marta et moi un objectif que nous avons atteint grâce à vous tous

Un grand merci .

Pourrons-nous répéter d' aussi bons moments ?

Si nous avons tous encore des " corazones ardientes " , sur nos visages et dans nos corps la marque des combats de la vie commence à se voir. Il ne faudrait pas attendre encore 10 ans mais chercher d' autres prétextes à plus court terme pour aller goûter quelques huîtres ensemble avec un petit vin blanc sur le Bassin d' Arcachon. C' est ce que je nous souhaite ! A bientôt !

Fefe

Enviado desde mi iPad